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Weitere Baumfällungen in Karben?

Sehr geehrte Frau Lenz, bitte setzen Sie folgenden Anfrage auf die Tagesordnung der 
nächsten Stadtverordnetenversammlung.

Nachdem ja nun die Platanen am Schwimmbad gefällt wurden, stellen sich noch einige
Fragen.

1. Seit wann Stand der Termin für die Baumfällung fest?

2. Warum  hat  der  Bürgermeister  die  Baumaktion  nicht  in  seinen  Mitteilungen
erwähnt?

3. Bestand eine akute Gefährdung durch die Bäume?
1. Wie ist sie dokumentiert?

4. Sind weiter Baumfällungen in Karben geplant oder notwendig?
1. In welchen Stadtteilen?
2. Welche Bäume sind betroffen?
3. Was macht eine Fällung notwendig?

5. Wie wird der Zustand der Bäume ermittelt und dokumentiert?

6. Ist die Dokumentation für die Bürger einsehbar? Wenn ja, wo? Wenn nein, warum
nicht?

7. Wie ist Konzept für Ersatzmaßnahmen? 

Mit freundlichem Gruß

gez. Anja Singer
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